

Система добровольной сертификации продукции и производств общепромышленного назначения  
The voluntary certification system of products and fabrications of industrial purposes



**СЕРТИФИКАТ О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ  
TYPE APPROVAL CERTIFICATE**

Изготовитель **ООО "НПО" Фуллерен", 400131, Россия, г. Волгоград, ул. Коммунистическая, д. 9**  
Manufacturer **LLC "SPA" Fulleren", str. 9 Kommunisticheskaya, Volgograd, 400131, Russia**

Продукция **Жидкие керамические теплоизолирующие покрытия серии "Корунд"**  
Products **Liquid ceramic heat-insulation "Korund"**

Код продукции **ОКП/ARPCС: 57 6000**  
Products Code

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутая продукция соответствует требованиям  
This is to certify that on the basis of the survey and carried out tests the above mentioned products comply with the requirements of

**ТУ 5760-001-83663241-2008**

**TS 5760-001-83663241-2008**

Настоящий Сертификат о типовом одобрении действителен до: **22.03.2015г.**  
This Type Approval Certificate is valid till:

Дата выдачи **22.03.2012г.**  
Date of issue

№ **12.00091.412**  
No.



Руководитель ОС Российского  
морского регистра судоходства  
Head of the Certification Body of  
Russian Maritime Register of Shipping

**В.И. Евенко/V.I. Evenko**  
(подпись / signature)

(ф.и.о./ name)

Свидетельство о государственной регистрации Системы добровольной сертификации  
The state registration certificate of the voluntary certification system

№ РОСС RU.B021.04 АЮ01

Технические данные  
Technical data

*Теплоизоляционные покрытия серии "Корунд", выпускается в четырех модификациях : "Корунд", "Корунд-ЗИМА", "Корунд-АНТИКОР", "Корунд- ФАСАД", представляющие собой смесь жидкой композиции на водной основе, состоящую из стирол-акриловых полимеров, пигментирующих, антипиреновых и ингибирующих добавок и керамического микрогранулированного закрытопористого наполнителя.*

*Heat insulation "Korund" is produced in four modification: "Korund", "Korund - WINTER", "Korund - ANTICOR", "Korund - FACADE", being a mixture of the liquid water base composition consisting of styrene - acrylic polymers, pigmenting, fire retarding and inhibiting additives and ceramic micro granulated closed porous filling agent.*

Область применения/ограничения  
Applications/restrictions

*Жидкие керамические теплоизоляционные покрытия серии "Корунд" предназначены для промышленного и бытового применения для тепловой и антикоррозионной изоляции наружных и внутренних ограждающих конструкций, трубопроводов, воздухопроводов любой конфигурации из металла, пластика, бетона, кирпича и других строительных материалов при температуре эксплуатации от: - 60 градусов С до +200 градусов С.*

*Applications/restrictions: Liquid ceramic heat-insulating coatings of "Korund" series are intended for industrial and household application for calorific and anticorrosive isolation of outboard and internal curbing constructions, pipe lines, air lines of any configuration from metal, plastic, concrete, brick, etc. building materials at temperature of operation from: - 60°C to +200°C.*

Техническая документация и дата ее рассмотрения Российским морским регистром судоходства  
Technical documentation and date of its review by Russian Maritime Register of Shipping

*Техническая документация рассмотрена 27.02.2012г.*

*Technical documentation is reviewed on 27.02.2012.*

*Программа и методика испытаний рассмотрена 27.02.2012г.*

*Program and methods of testing is reviewed on 27.02.2012.*

Серийный образец испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства  
Serial specimen has been tested under technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping

Акт № 12.00090.412  
Report No.

от 22.03.2012г.  
dated

Условия сертификации продукции  
Product certification conditions

*Продукция поставляется с копией настоящего Сертификата о типовом одобрении.  
The equipment should be delivered with the copy of the present Type Approval Certificate.*